

# LA INDEPENDENCIA

DIARIO CATÓLICO

ALMERIA Año XVII

Núm. 5.575

Segunda Época

Miércoles 2 de Septiembre de 1925

Oficinas y Talleres, Eduardo Pérez, 6

Pagos anticipados

Apartado de Correos Núm. 25

Hoja del día

## El mejor pueblo

Hemos presenciado recientemente en las calles de Madrid un espectáculo que nos sugirió varias consideraciones. Vimos a la puerta de un edificio en el que se hallaba instalada una oficina de recaudación de contribuciones, una larguísima cola de gente que se extendía por la calle recostada en las paredes, sentada en las aceras, y formando algunos corrillos, en espera de poder entrar para satisfacer el impuesto de sus recibos de contribución.

Ello nos hizo deducir las tres siguientes consecuencias: el pueblo espera a última hora a pagar (era, en efecto, el último día); el pueblo quiere pagar porque hasta se sacrifica, y forma cola, y espera en la calle para pagar, y, en cambio —y ésta es la tercera observación— el que cobra no ofrece facilidades ni comodidades ninguna al que paga, que tiene que esperarse para hacerlo, de pie y en medio de la calle durante una infinidad de tiempo.

La primera consecuencia, la de que el pueblo paga a última hora, no es reveladora, como algunos suponen, del abandono, sino de la miseria, de la dificultad para el pago, de lo crecido y desproporcionado de los impuestos.

La segunda consecuencia, la de que el pueblo quiere pagar, no se desvirtúa con el supuesto de que no paga por voluntad, sino por miedo, y por rehuir las penas que por la falta de pago se le imponen, porque si realmente fuera mal pagador, encontraría veinte mil medios en que apoyar su rebeldía. Tíene, pues, voluntad de pagar, apesar de que el pago le es difícil y tiene que aguardar a última hora para poder hacerlo, lo cual demuestra la excelente masa que para ser gobernado tiene nuestro pueblo.

Y la última consecuencia, la de las pocas consideraciones que al que tiene que pagar guarda el Estado, corrobora todavía más la buena calidad de la masa popular, para ser regida por quien sepa regirla.

A buena hora cobrarian ni el sastre, ni el panadero, ni el sombrero, ni ninguno de los industriales que nos prestan servicio, si nos señalasen para que les pagásemos un día, un lugar y una hora determinados, y tuviéramos que sufrir para hacer el pago un par de horas de cola, en medio de la calle, y con absoluta carencia de toda comodidad. Si quiere usted cobrar, venga usted a casa a la hora en que esté, y si no, se quedará sin cobrar, le diríamos probablemente.

Somos, pues, dóciles a las órdenes del Gobierno; y si alguien se atreve a decir que en España no se puede gobernar, no achaque la dificultad a los gobernados, pue no pueden ser más ideales, sino a los gobernantes que no quieren o no saben cumplir con su misión.

Un pueblo que espera más de dos horas sentado en el bordillo de la acera de una calle para que le admitan el dinero que, arrancado de sus sudores, quiere dar para satisfacer los impuestos, es un pueblo que se deja llevar por todas partes, y del que se podría hacer un pueblo próspero y feliz, si hubiera cestero hábiloso que supiera aprovechar los miembros que se ponen entre sus manos.

FERNANDO.

## CRÓNICA LOCAL

El día de ayer

Se inició Septiembre, el mes de la vendimia, con un día que nos hizo suponer en cuanto al tiempo, que queda todavía el raro del verano por desollar.

Más agradable la tenperatura a la caída de la tarde, permitió cierta animación callejera, que a su vez nos hizo suponer que, con fiestas y sin fiestas, nuestra ciudad va adquiriendo ya el movimiento propio de una capital de primer orden.

La jornada en los centros oficiales, negativa.

De la crónica de sucesos, la ampliación del vuelco de una camioneta en la carretera de Poitiers, del que ayer anticipábamos la noticia.

El segundo concierto del violinista Mañén, ya conocido del público almeriense, concierto que resultó tan brillante como el primero, se destacó con fuerza propia en la vida artística, con gran complacencia de los amantes de la buena música.

Notas municipiales

El día 7 del actual termina el plazo voluntario con bonificación del 6 por 100, para los contribuyentes que efectúan el ingreso en la caja municipal, de la cuota anual correspondiente al servicio de incendios en fincas urbanas y establecimientos comerciales e industriales.

Ayer mañana se reunió la Comisión de ornato, informando diversas peticiones de licencia para realizar obras.

También informó favorablemente el expediente de expropiación de fincas para ampliar la Plaza de Marín y la calle de Perea.

La Comisión de Aguas se reunió ayer, informando varias reclamaciones.

Mañana celebrará sesión la Comisión permanente.

La Sociedad minera de Sierra Alhamilla ha accedido a la instalación de la caseta para Central eléctrica con destino al servicio de aguas en el Kilómetro 11, en que esto cree derecho ni haya por con-

siguiente derecho a reclamaciones el día que se ordenara quitarla.

Don Enrique Rull Rodríguez ha solicitado licencia para edificar una casa en la calle de las Cabras (acera de los números pares).

Ha sido nombrado agente recaudador del impuesto sobre los vinos Juan Rodríguez Mallor.

Don Miguel Rodríguez solicita el pago de atrasos que se adeudaban a su difunta esposa, la matrona doña Carmen López.

El médico titular don Mariano Zamora Egues solicita la región 16 (Cañada, Cuevas de los Medinas y Alquian).

Don Francisco Carmona ha solicitado certificación transcribiendo la regla undécima del pliego de condiciones del impuesto sobre carruajes, relativa a la provisión de personal.

José Ibáñez Moreno solicita licencia para construir un pozo aéptico en la casa nº 7 de la calle de Eduard Pérez.

Se ha oficializado Jefe de la Guardia municipal que averiguó quién trasladó de la Plaza de toros despojos de reses que depositó en el Boquerón del camino del Tárate, con perjuicio de la salud pública, y al Inspector de la Policía urbana, para que sean retirados.

Los que viajan

Ha marchado a Nijar con su familia el Maestro Nacional don Felipe Tortosa López.

De Madrid ha regresado el beneficiario de esta Catedral y Vicesecretario de Cámara del Obispado, don Antonio Molina Alonso.

Se han trasladado de Barbastro a Oñati del Río don Francisco Jiménez Pérez, su señora, y su hijo el presbitero don José.

Misacantano

En el oratorio del Palacio Episcopal de Barbastro ha celebrado el 27 del pasado mes su primera Misa nuestro paisano el Doctor don José Jiménez Casquetti, asistiendo a la sagrada ceremonia sus padres y su tío el Obispo A. A. de aquella Diócesis, nuestro ilustre paisano don Emilio Jiménez Pérez.

Damos nuestra enhorabuena al nuevo sacerdote y a su estimable familia.

Los procuradores

La nueva Junta de Gobierno del Ilustre Colegio de Procuradores ha quedado constituida en la siguiente forma:

Decano, don Fernando Grisolía Barroeta.

Vicedecano, D. Eduardo Moreno Nieto. Vocal-Cantador, don Angel Vizcaíno González.

Vocal-Tesorero, don Lorenzo Pérez Gárdaro.

Secretario, don Arturo Navarro Gómez.

Vice Secretario, don Joaquín Casinello Vivas.

El «Alsina»

Esta mañana, a las seis, habrá llegado el trasatlántico francés «Alsina».

En el embarcarán 38 emigrantes, y seguidamente, proseguirá su viaje a Sudamérica.

Registro civil

En el Registro civil se hicieron ayer las siguientes inscripciones:

Distrito de San Sebastián. - Nacimientos: Virginia Martínez, Marínez y Cayetano García Torres.

Defunciones: Rosa Felices Mañas, José Santiesteban Jiménez y Nicolás Rayo Pérez.

Matrimonios: Ninguno.

Distrito de Almuñécar. - Nacimientos: Manuel Beltrán Morales, Francisco Alonso Amate, José Carranza Colomer y Alfonso Rubio Fernández.

Defunciones: Ninguna.

Matrimonios: Ninguno.

POR TELEGRAFO

## El capitán aviador Jiménez Martín

La vuelta a España en avión

Madrid, 1-4 tarde.

Durante la primera etapa del viaje aéreo de vuelta a la Península, realizada por el capitán Giménez Martín, acompañado del mecánico José Vega, se corrieron el trayecto Madrid-Coruna-Santander-San Sebastián Seo de Urgel-Barcelona-Alicante, lucharon con algunas serias dificultades.

La niebla los desorientó, al pasar por San Sebastián obligándoles a internarse en Francia.

La segunda etapa del vuelo comprendió Alicante, Sevilla, Málaga, Huelva, Lisboa y Madrid.

Dentro de unos días propone el intrépido aviador hacer el «raid» Madrid-París, ida y regreso, en una sola etapa, y en un vuelo de catorce horas.

Sobre un suceso

## Vuelco de una camioneta

Se ha confirmado oficialmente la noticia que publicábamos en nuestro número anterior, referente al vuelco de una camioneta con pasajeros.

Ocurrió el accidente en el término municipal de Epix, a las seis de la tarde del día 31 de Agosto.

Según telegrama que el alcalde de Roquetas ha dirigido al general gobernador resultaron del suceso dos heridos de pronóstico reservado, uno leve, y otro con la fractura del miembro torácico izquierdo.

El médico titular y la Guardia civil acordaron con presteza al lugaz del accidente, auxiliando a los heridos.

El gobernador, señor Zamel ha telegrafo asimismo al alcalde del pueblo de Roquetas preguntándole si necesitan más auxilios facultativos u otros de diversa índole, para facilitárselos rápidamente.

En cuarta planta originales de inferés

POR TELEGRAFO

## El Prelado de Palencia

Entra en la capital de su diócesis

Madrid, 1-4 tarde.

Telegramas recibidos de Palencia dan cuenta de haberse celebrado con la mayor solemnidad la entrada del nuevo obispo don Agustín Parrado en la capital de su diócesis.

Acudieron a esperarle todas las autoridades civiles, militares y eclesiásticos y un gentío immense que aplaudió entusiasmado a su nuevo Pastor.

En la Catedral se cantó un solemne Te Deum, y más tarde tuvo lugar en el Palacio episcopal una recepción que resultó brillantissima.

El Prelado dio su bendición al pueblo palentino que le aclamaba sin cesar.

El problema uvero

## LOS TURNOS DE EMBARQUE

Ofrecemos hoy de otro aspecto del problema de exportación uvero, tema tratado ya reiteradamente en estas columnas durante la campaña pasada y que de nuevo adquiere actualidad por no haber sido resuelto los defectos que señalamos y coincidir en la urgencia de subsanarlos entidades prestigiosas de quienes la Cámara uvera ha solicitado su autorizada opinión.

Debemos advertir, para gobierno de maliciosos, que hoy como ayer, y como siempre, no es el afán de crítica estéril, ni de sistemática censura hacia personas ni colectividades el móvil que impulsan nuestra actuación, sino sencillamente el legítimo deseo e interés del mejoramiento de la organización que rige a este negocio, base de la prosperidad de la provincia.

Confiamos, pues, en que todos, sin distinción de categorías, hallarán ya en nuestros juicios sólo «sanos consejos y salutables advertencias», que acaso tengan para ellos ahora mayor valor que antes por venir hoy autorizados por la firma de los mismos directores del negocio en uno de los países extranjeros de mayor importancia, (copiamos del Boletín de la Cámara oficial uvera), de la agrupación de correidores y agentes de Hamburgo, cuyas apreciaciones acerca del caso son idénticas a las expuestas por nosotros, si bien merecen entonces el calificativo de apasionadas y hasta absurdas, por no llamarnos Ph. Astheimer & Sohn, J. H. Litten & Sohn, Aug. Stie, Gustav Bey, Internationale Frucht Im. ort Gesselschaft Timm Genstenkorn, etc, etc, sinó apenas Alfa, y de haber nacido en Almería, cmo'l pobre Pijo, y hoy se las concepciona de saludables advertencias.

En efecto: la resolución adoptada por la Cámara uvera respecto al turno u orden de prelación establecido para los embarques a medida que los barriles vayan llegando al muelle, —escríbimos en 14 de Octubre de 1924,— ha evitado que las uvas abarrotén los mercados y se provoque la depreciación del producto por exceso de ofertas, pero no ha conseguido evitar que sufran aquí los perjuicios inherentes a su prolongada estancia a la intemperie y, por consiguiente, que lleguen a los puntos de destino en mal estado de conservación, depreciándose su valor por dicho motivo.

«El procedimiento de regularizar las salidas»,—escribimos hoy a la Cámara oficial uvera las agrupaciones de correidores y agentes en el mercado de Hamburgo, dando a cada uno de los remitentes un turno de embarque, no es perfecto en tanto no se regularicen las entradas, evitando de este modo, el amontonamiento de barriles en los muelles, los que, dados los calorés reinantes, no pueden por más de perjudicarse de día en día, y por consiguiente, la inspección hecha al entrar los barriles en muelle no tiene objeto en muchos casos, puesto que la uva al tomar el turno de embarque no puede tener la calidad y el estado de conservación que mostró al recibirse en los muelles.

Estamos, por consiguiente, de acuerdo en este punto los alemanes y nosotros; y también la Cámara oficial uvera, puesto que califica ahora de saludable advertencia la opinión solicitada.

Diferimos, no obstante, en la manera de evitar los perjuicios que se reconocen.

Como quería que no es posible prohibir al parralero la corta y envase de uva, que unos por temer probables tormentas y otros por la prisa en llegar al turno de embarque proponemos más de lo conveniente,—dicen los correidores y agentes alemanes, —creímos que la única solución posible será la suspender de tiempo en tiempo las entradas, interín no se vaya sacando de los cantidades llegadas, obligando al parralero a conservar sus barriles en los lugares de envasado y ya estos parraleros por interés propio procurarán ponerlos en sitio en que la uva no se perjudique, a fin de evitar el riesgo de que sea desecharla por mala condición al ser investigada a su entrada en el muelle; de este modo se evitaría que muchos lotes dados como buenos a la llegada al muelle se reciben en esta en uvas picadas y excesivamente rendidas.

Nosotros, decíamos el año pasado, y no hemos cambiado de opinión, «imaginamos a la Cámara oficial uvera, ó gano de simpatizar fuerte y de obligada cooperación, como la representación gomina, legítima, legal y obligada del interés general productor. Luego, forzosamente, debe actuar como si fuese un único productor, un solo cosechero. Inspirándose, pues, en la norma de conducta que adoptaría si fuese todo él la producción, habrá de anular sus decisiones para obtener del uvero la máxima utilidad, que en este caso no es más que la utilidad colectiva. Sentado esto, sería admisible que un productor organizase sus exportaciones a base de cortar indistintamente y sin límite

taciones el fruto de sus diferentes propiedades para depositarlo a la intemperie, o en unos almacenes ilusorios, añadiémos hoy, en espera de vapores? Confiaría estos menesteres, el productor, a sus colos, quienes sin dirección ni guía forzadamente habrían de actuar de una manera desordenada y anárquica?

Un productor, por escasa que fuese su iniciativa, normalizaría las faenas de sus distintas propiedades armónicamente con las necesidades de los mercados. Solo cortaría el fruto que de antemano supiera que había de tener inmediata salida. El resto lo mantendría en los parrales para distribuirlo luego a medida que las conveniencias del fruto y las necesidades del consumo lo fueran reclamando».

En resumen, entendemos que la suspensión de las entradas en el muelle por día a la semana no resuelve nada prácticamente; al día siguiente, las entradas serían mayores que lo fueran sin la suspensión, y en definitiva, en seis días habrían entrado en el muelle el mismo número de barriles que en siete, sin evitar se ninguna de las consecuencias.

Y queden para otro día las sol

POR TELEGRAFO

## Alumnos españoles en el Vaticano

Madrid, 1-4 tarde.

Notifican de Roma que el Sumo Pontífice ha recibido a los alumnos y ex-alumnos del Seminario Pontificio de Comillas, (Santander) que han ido en peregrinación con motivo del Año Santo.

Su Santidad pronunció sentidas frases de amor a España.

También fueron recibidos por el Papa numerosos ex-alumnos españoles de las Escuelas Pías de San José de Calasán, ante los que Pío XI reiteró su afecto a nuestra patria.

Un telegrama

## En Madrid no hay trabajo para más obreros

En el Gobierno civil se recibió ayer un telegrama circular del subsecretario del departamento ministerial de Gobernación general Martín Arriaga.

En él dice que en Madrid no hay trabajo para más obreros de los que allí se encuentran, muchos de los cuales están parados, pertenecientes a todos los oficios.

Anade el referido telegrama que los obreros que vayan sin trabajo a la Corte serán expulsados a sus respectivas provincias.

El general gobernador, señor Zumel, ha dictado una circular, trasladando la anterior, que será publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia.

POR TELEGRAFO

## EXTRANJERO

Acuerdo unánime entre España y Francia en el plan de ataque contra los rifeños.

Madrid, 1-12 noche.

Participan de París que el diario «Le Journal» publica una información recibida de Algeciras, en la que dice que en un importante Consejo de Guerra presidido por el general Primo de Rivera, al que asistió el almirante francés Sr. Hallicer, se llegó a un acuerdo unánime acerca del plan definitivo de operaciones contra los rifeños.

El mariscal Petain permanecerá en Francia hasta que terminen las operaciones.

Según afirman los periódicos, el Gobierno tiene la intención de retener en Francia al mariscal Lyautey hasta que el mariscal Petain termine la campaña contra los rifeños.

Después se enviará a Rabat, con el cargo de Gobernador General de la zona francesa, a una personalidad civil.

El presupuesto para 1926.

El ministro de Hacienda Caillaux someterá al Consejo de ministros del jueves próximo un proyecto de presupuesto para 1926.

Painlevé se entrevista con Doumergue

Madrid, 1-12 noche.

El jefe del Gobierno, señor Painlevé, ha marchado a Rambouillet para entrevistarse con el presidente de la República, señor Doumergue y darle cuenta de la situación interior y exterior.

Los empleados bancarios votan a favor de la huelga

Hoy se reunieron los empleados bancarios huelguistas para acordar sobre las nuevas ofertas de los patronos.

Estas se sometieron a votación y los huelguistas acordaron por unanimidad proseguir la huelga.

No aparece el submarino «Veniero»

De Roma participan que han resultado infructuosas las exploraciones hechas para buscar el submarino «Veniero» que desapareció durante las maniobras de la escuadra italiana, verificadas ayer.

Ciento cincuenta mil huelguistas

Informan de Filadelfia que ha cesado la explotación 828 de las minas de antracita.

Por tal causa quedan en paro forzoso 150.000 huelguistas.

El conflicto chileno peruano

Noicias de Londres dan cuenta que la comisión encargada de resolver el litigio chileno-peruano ha resuelto que la provincia de Tarata se entregue hoy por Chile al Perú, de conformidad con la decisión del presidente de los E.E.U.U. Coolidge.

El Presidente de Portugal será sometido a consulta médica

Telegrafian de Lisboa que los médicos que asisten al Presidente de la República, han aconsejado que se celebre una consulta de facultativos, aunque el estado del ilustre enfermo no es alarmante.

Padece diabetes.

La noticia ha producido a gran revuelo en las esteras políticas.

Anuento de sueldo

Participan de Berlín que a partir de hoy se les ha aumentado el sueldo a los ferroviarios alemanes.

Esa carta es falsa

Informan de Viena que el excaniller austriaco Seipel ha calificado de falsa la carta que se le atribuye diri-

gida a la emperatriz Zita, expresando fidelidad.

Noticia que no se desmiente oficialmente

El periódico «Avenir», comentando la situación de Siria dice que las autoridades francesas no han desmentido la noticia de que se habían retirado las tropas argelinas llevadas a Siria, porque se habían sublevado.

## COSAS DE TOROS

Lo del donativo

Con referencia al donativo de cincuenta pesetas hecho a la Tienda Asilo en nombre de «Relampaguito» y del que ayer dábamos cuenta, hemos recibido la carta que a continuación reproducimos:

Sr. Director de LA INDEPENDENCIA

Mi distinguido amigo: como quiera que no sea bien interpretado el sentido de mi carta dirigida al Presidente de la Comisión del banquete a «Relampaguito», la reproduzco, por si usted quiere publicarla y sirva para encanchar y conseguir mi propósito. Decía en ella aproximadamente:

«No sería más práctico que en ese banquete se iniciara una suscripción para «galinar a Jito» un «bancalito» que pudiera añadir a sus parrales de Alhama, ya que está aliviado de las Empresas. Por si la idea le parece buena, le adjunto un billete de 50 pesetas, y si no lo fuese, traerá mando a la Tienda Asilo en nombre de un almeriense».

Yo nunca, por lo misero de la cantidad, me atrevería a mandarle a «mi tío» 50 pesetas.

Suyo afino, amigo q. e. s. m.,

UN ALMERIENSE.

La organización de la corrida

Anoché, y después de cenasar muchísimos telegramas y teléfonos, se consiguió formar el siguiente cartel de matadores.

Julio Gómez «Relampaguito», Antonio Posada y Antonio de la Haba «Zurito».

Pero le aquí que surgen las «cosas de toros», inevitables y trastocadoras, y a unos les pareció bien, mientras que a otros les pareció mal.

Resumen: Que todavía no hay nada.

De la corrida del día 6

Hemos tenido ocasión de ver una colección de fotografías en las que Manolito y Pepito Megía, aparecen ejecutando prodigiosamente diversas suertes del toreo.

Entre todas, y para mi gusto hay una en que el menor de los hijos de «Bienvenida» está dando un pase de pecho con la derecha que puede servir de modelo para que los «ases» aprendan.

Daniel de NAJERA.

POR TELEGRAFO

## El viaje del Príncipe de Asturias

En la finca de García Sol

Madrid, 1-10 noche.

Notifican de Gijón que a las nueve de la noche salió el príncipe de Asturias del palacio de los condes de Revillagigedo, dirigiéndose a la finca del Sr. García Sol, en Granda.

La hermosa finca presentaba fantástico aspecto; los jardines lucían una espléndida iluminación de bombillas de colores encrustadas en el césped y en la arboleda.

E Príncipe fué obsequiado con un banquete, al que asistieron numerosas personalidades.

Después de la comida cantó la renombrada artista María Barrientos, acompañada por la pianista ovetense señorita Fresno.

Ambas artistas fueron muy aplaudidas, en el selecto auditorio que las escuchaba.

La fiesta encantó a Su Alteza Real, que salió satisfechísimo de la finca del señor García Sol.

Hoy irá el Príncipe a Covadonga para tomar posesión del cargo de Canónigo honorario de aquella Colegiata.

Se le prepara un gran recibimiento.

En Gijón se esperaba esta madrugada el aviso de guerra «Giralda» para conducir al Príncipe de Asturias a San Sebastián.

POR TELEGRAFO

## Bajo el régimen del Directorio

Despachos y visitas

Madrid, 1-10 noche.

Con el presidente interino del Directorio despacharon los subsecretarios de la Guerra, Marina, Instrucción Pública y Trabajo.

Luego le visitó el presidente del Cons.º de Estado, doctor Cortizo.

A presenciar las operaciones de Marruecos

Madrid, 1-12 noche.

Mañana saldrán para África los enviados del Estado Mayor Central, el teniente coronel del regimiento de León y los comandantes señores Gómez y Zaragoza, pertenecientes al E.M. y a Artillería, respectivamente.

El objeto del viaje de estos militares es presenciar las operaciones de avance del ejército hispano francés en Marruecos.

FRUCHTHANDEL GESELLSCHAFT

Scipio & Fischer  
Casa comisionista en frutas establecida en 1902.

BREMEN (Alemania)

Para Bremen directo, cargado del 10 al 12, el rápido vapor «TRITON».

Agente del vapor: Carlos J. Vida. Reina, 36.

Para informes dirigirse al Delegado de la casa don Juan Míguez-Hotel Simón.

## LA INDEPENDENCIA

POR TELEGRAFO

## LOS REYES EN SAN SEBASTIÁN

A bordo de la fragata «Presidente Sarmiento»

Madrid, 1-10 noche.

Dicen de San Sebastián que a bordo de la fragata argentina «Presidente Sarmiento» se celebró un banquete ofrecido por la oficialidad en honor de las autoridades civiles y militares de la localidad.

En honor de los marinos argentinos

Por la tarde se verificó en la Diputación provincial una recepción en honor de los marinos argentinos y después un «lunch».

Se cambiaron entre los marinos y las autoridades donostiarras frases de confraternidad.

Los Reyes a bordo

Don Alfonso y doña Victoria estuvieron a bordo de la fragata «Presidente Sarmiento» a las once de la mañana.

El comandante del buque argentino con una comisión de oficiales argentinos recibió a Sus Majestades, a quienes se les rindió a bordo los honores de ordenanza.

Un hombre muerto

## El suceso de anoche

Anoche, a las once y veinte horas cuarto proximamente ocurrió en la rambla de Alfonso un sensible accidente.

En el pretil del terreno de su domicilio, nº 21 de dicha vía, se hallaba tomando el fresco el carpintero Bernabé Muñoz García, de 45 años, casado, cuando, a consecuencia sin duda de un accidente (estaba padecido de este hace tiempo) cayó hacia atrás, dando en uno de los cables de los que por aquél sitio conduce energía eléctrica, y sobre ellos quedó muerto.

Al lugar del suceso acudió rápidamente un gentío immense que llenaba los alrededores de aquel lugar.

Las autoridades intervinieron, y el Juzgado de guardia ordenó el levantamiento del cadáver, que ha sido velado en su propio domicilio.

Hoy será conducido al Cementerio donde se le practicará la autopsia.

Se decía que la esposa del infuntable Bernabé estaba ausente de la casa, encontrándose al regresar con tan horrible novedad.

Se proveerá por concurso.

Vapores fruteros para Dinamarca

Durante el día de ayer no hubo salidas de vapores fruteros.

Van exportados hasta la fecha en vatorce vapores 83.901 barriles y 125 medios.

En igual día del año anterior se habían exportado en 24 vapores 128.621 barriles y 125 medios.

En el muelle quedarán anoche sobre 25.000 barriles dispuestos para la carga.

Por error de caja, se decía en nuestro número anterior que quedaron el lunes 30.000.

He aquí el resumen de la exportación por mercados en la actual campaña uvera:

MERCADOS Bariles Medios

Bremen . . . . .	10
Bristol . . . . .	3.622
Cardiff . . . . .	1.772
Copenhague . . . . .	580
Glasgow . . . . .	9.005
Hamburgo . . . . .	72
Hull . . . . .	11.444
Liverpool . . . . .	50.228
Londres . . . . .	4.086
P. Noruega . . . . .	2.144
P. Suecia . . . . .	938

Exposición

En la secretaría del Ayuntamiento de Oñate se ha expuesto al público el reporte general de aquella localidad para el año 1925-26.

Eunutreina

Es una harina de plátanos pura. Conviene especialmente a los niños cuando empiezan a dárseles las primeras papillas o en los biberones, a los convalecientes, a los enfermos y, en general, a todo el que necesita una alimentación intensiva que se digiere fácilmente.—Venta en Farineras, droguerías y ultramarinos.

Un salvaje

La Guardia civil de Herrerías (Cuevas) ha detenido a Francisco Agüero García, de 41 años,



# LA INDEPENDENCIA

FERRETERIA

**El Yunque**

BATERIA DE COCINA

HERRAMIENTAS PARA MINAS

Puntas de Paris.

CERRAJERIA

J. Sánchez Picón

PUERTA PURCHENA

POR TELEGRAFO

## Lotería Nacional

Madrid, 1.<sup>o</sup>—En el sorteo verificado hoy, resultaron premiados los números siguientes:

### Premios mayores

Con 100.000 pesetas

3.200 en Granada, La Roda y Valencia.

Con 60.000 pesetas

3.066 en Córdoba, Alicante y León.

Con 20.000 pesetas

31.146 en Barcelona.

Con 1.500 pesetas

9.840 en Granada, Sevilla y Bilbao.

17.078 en Valencia y Madrid.

34.522 en Sevilla, Palma y Victoria

465 en Sevilla, Málaga y San Sebastián.

27.224 en Palma y Huesca

9.420 en Cádiz, Madrid y Oviedo.

4.622 en Málaga, Sevilla y Bilbao.

33.368 en Madrid y Málaga.

4.030 en San Sebastián, Sevilla y Oviedo.

20.199 en Nerva, Santafé y Gijón.

4.618 en Cartagena, Palma y Sevilla.

12.131 en Cádiz.

34.890 en Madrid.

29.139 en Coruña.

25.385 en Sevilla y Ceuta.

UNIDAD DECENA CENTENA

146 152 352 318 356 310 388 394 400

459 401 528 546 511 572 567 501 583

536 605 624 674 860 872 835 994

987 211 241 212 281 160 311 345 325

MIL 441 492 497 457 494 577 500 504 556

12 26 43 139 179 168 279 257 283

271 281 260 379 394 468 410 496 594

506 591 552 649 669 795 707 708 846

852 858 869 801 948 987 910 959 969

970 53 01 18 66 98 53 06 99 269

DIEZ Y SIETE MIL 250 279 266 285 338 363 342 390 486

824 995 988 988 988 988 999 999 999

DOS MIL 496 464 439 412 910 517 678 504 504

14 76 60 05 168 101 198 151 121

258 320 326 318 310 326 417 478 425

566 518 525 567 548 681 650 688 670

672 695 750 711 762 793 768 792 870

824 995 988 988 988 988 999 999 999

TRES MIL 75 187 173 196 212 239 231 285 223

73 21 52 17 184 160 144 265 261

272 234 215 203 204 268 363 375 380

307 328 315 317 436 465 456 545 585

524 599 584 628 612 646 626 757 792

723 720 857 875 999 999 999 999 999

DIECIOCHOMIL 43 41 116 168 149 158 369 380 305

172 150 157 160 143 202 218 259 366

367 496 542 572 555 518 559 544 583

630 633 682 681 655 677 687 788 758

761 741 997 927 994 973 942 04 08

CINCO MIL 280 228 225 205 209 268 335 349 347

64 09 23 16 101 137 117 276 282

269 386 318 315 391 332 485 465 434

444 441 490 502 565 560 526 529 493

614 664 605 636 788 748 799 703 722

714 785 775 876 700 864 881 868 948

SEIS MIL 16 39 72 07 103 189 218 284 208

98 21 14 31 176 144 103 227 222

286 272 242 259 368 388 364 334 319

495 491 407 489 408 587 575 509 526

594 608 621 625 674 682 680 740 756

789 767 798 845 918 933 983 998 716

820 858 882 914 988 975 997 945 976 916

NUEVE MIL 36 54 88 195 215 279 329 211 325

54 37 13 54 176 128 182 120 185

133 252 200 267 397 483 499 418 436

468 546 584 516 582 549 503 688 630

730 702 727 892 991 907 927 64 50 77 170 192 271 372 343 397

DIEZ MIL 399 384 408 412 480 496 555 513 583 656

292 388 384 348 332 320 413 447 515

548 522 628 690 645 772 745 812 945

930 987 917 935 974 981 931 29 72 186 192 177 192 268 278 253

13 24 88 01 178 184 175 104 233

250 388 349 389 390 364 388 469 473

425 520 546 610 670 676 631 776 752

711 789 746 877 811 850 892 910 924

919 927 07 95 45 114 189 157 174 128 126

DOCE MIL 299 246 218 365 325 415 599 563 578

370 464 432 478 451 429 598 561 591

612 604 639 679 769 748 718 749 734

760 877 807 864 884 971 919 946 10 89 44 90 31 67 91 71 196

73 77 15 45 140 102 161 190 122

252 250 243 276 271 976 397 442 784

444 418 415 463 580 687 681 628 799

710 798 726 755 766 272 724 847 867

806 841 831 863 869 932 938 925 957

CATORCE MIL 07 58 81 204 259 284 203 240 399

168 47 16 22 65 97 121 142 225

259 294 217 260 223 258 365 317 466

415 414 462 470 537 557 426 578 511

767 712 701 839 806 882 947 953

VEINTICINCO MIL 295 224 226 386 432 485 420 499 419

543 561 641 692 607 788 722 748 710

855 837 842 893 900 913 923 988

VEINTITRÉS MIL 07 58 156 189 177 192 268 278 253

151 184 163 186 107 220 204 245 308

322 357 392 306 490 442 474 476 592

530 581 636 644 673 624 730 728 750

724 732 728 836 815 899 800 814 946

724 732 728 836 815 899 800 814 946

724 732 728 836 815 899 800 814 946

724 732 728 836 815 899 800 814 946

724 732 728 836 815 899 800 814 946

724 732 728 836 815 899 800 814 946

724 732 728 836 815 899 800 814 946

724 732 728 836 815 899 800 814 946

724 732 728 836 815 899 800 814 946

724 732 728 836 815 899 800 814 946

724 732 728 836 815 899 800 814 946

724 732 728 836 815